

SU TÉCNICO NO QUIERE MÁS INTENTOS

# Jenny Méndez está lejos de Río

**José Luis Rodríguez C.**  
jorodriguez@nacion.com

Convencido de que el estado físico podría verse afectado, Daniel Gaviria, esposo y entrenador de la fondista Jenny Méndez, indicó ayer que no quiere que ella intente más obtener la marca olímpica de maratón.

Gaviria habló tras conocer que Méndez, con quien tiene dos hijos, terminó con 2:53:03 la Maratón Lala en Torreón, México, muy lejos de las 2:45 horas que necesitaba para conseguir un boleto hacia Río 2016.

Esta es la segunda ocasión en menos de dos meses que Méndez, colombiana nacionalizada tica, trata de acceder a los olímpicos, ya que el pasado 17 de enero hizo 2:48:34 horas en la maratón de Houston.

“El desgaste es demasiado, no hemos podido hacer ciclos... es un tema que lo voy a dialogar con ella. Para mí deberíamos

desistir; ella lo ha buscado mucho, es muy guerrera y aguerrida”, comentó ayer Gaviria.

“Como criterio técnico no sabría qué hacer en pos de una nueva participación en un mes, no tengo cómo intentar hacer que ella tenga un nivel diferente al de ahorita”, añadió el entrenador.

Gaviria, quien tiene 18 años de matrimonio con Méndez, añadió que “como entrenador mi respuesta es no insistir más. Como esposo voy a apoyarla en lo que ella tenga pensado y necesite”.

El técnico considera que para intentarlo otra vez debería tener por lo menos 125 días de preparación, mas ello la deja muy cerca de la maratón de Río, que está para el 21 de agosto.

“Hemos hecho tanto trabajo para esta marca que ella ya está más lenta en las pruebas de 10 kilómetros, algo que no es bueno”.

Méndez tiene previsto regresar mañana al país. ■



**Jenny Méndez se vio agotada mientras se hidrataba en un tramo de la maratón que disputó ayer en México.** TOMADA DEL FACEBOOK DE LA MARATÓN LALA